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World Ninepin Bowling Association                      
President Office:  Thomas Berk  -  Simon-Mayr-Str. 14  -  D-85101 Lenting                                                                                                  
                       27.11.2019 

Protokoll / Minutes 

ordentliche WNBA Konferenz 2019 / regular WNBA Conference 2019        

                                                            31.08.2019 (SRB)   

 

Der offizielle Wortlaut wird in deutscher Sprache geführt. Im Falle widersprüchlicher Auslegungen hat 

die deutsche Version Vorrang. 

The official wording is written in german language. In case of contradictionary interpretations the 

german version has priority. 
 

Ort / Place: Hotel M, Bulevar Oslobođenja 56a, Beograd 011000, Serbien 

 

Beginn 13:50 Uhr / Start: 14:03 o'clock 

Ende 15:31 Uhr / End: 15:41 o'clock 

 

 

Tagesordnung: siehe Anlage 1 /  Agenda: look at attachment 1  
 

Teilnehmer/Paticipants: 

Thomas Berk   Präsident WNBA 

Bernd Bock                                 Vizepräsident WNBA  

Michael Teschner  Präsident NBS 

Klaus Barth   Präsident NBC  

Marita Geinitz   Vizepräsidentin NBN, i. V. Für WNBA  Vizepräsidenträsident Leo Sitz 

Erich Schröder   Auditor 

Rag. Johann Tock  Auditor 

 

 

Delegierte der ordentlichen Mitglieder, siehe Anlage 2 / Delegates of regular members, look at attachment 2 
 
  1   Begrüßung/Welcome 

       Präsident Berk begrüßt alle Anwesenden/welcomes all those present  
        
 

  2   Totengedenken/Commemoration of the death 

       die Konferenz gedenkt stellvertretend den verstorbenen/conference substitutionally commemorates the  

       late Dieter Kuke, GER; Rene Petry, FRA; Vladimir Tlamka, CZE; Lado Gobec, SLO 

 

 

  3   Feststellung der anwesenden Mitgliedsverbände, der Stimmrechte und der Beschlussfähigkeit/ 

       Identifying of present member associations, voting rights and quorum 

       anwesende Mitgliedsverbände/present member federations: AUT, CRO, CZE, DEN, EBFU, FRA, GER,      

       HUN, ITA, NED, SLO, SRB, SVK  

       Stimmrechte und Quorum/voting rights and quorum: 18 total, 10 für einfache Mehrheit/for simple majority, 

       13 für 2/3 Mehrheit/for 2/3 majority 
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  4   Abstimmung über die vorliegenden Dringlichkeitsanträge und Genehmigung der Tagesordnung 

       Vote about applications of urgency and approval of agenda 

       keine Dringlichkeitsanträge/no applications of urgency; Tagesordnung einstimmig genehmigt/ 

       Agenda approved unanimoulsy 

 

 

 5   Genehmigung des Protokolls der letzten Konferenz vom 10.05.2017 in D-Dettenheim 

       Approval of the minutes from the 2017 conference, D-Dettenheim  

       Protokoll einstimmig genehmigt/Minutes unanimously approved  
 

 

  6   Ehrungen/Honours 

       Auf  Vorschlag des Präsidiums werden Veronika David (HUN) und Johann Tock (ITA) für Ihre    

       Verdienste um den internationalen Kegelsport von der Konferenz einstimmig zu WNBA Ehrenmitgliedern  

       ernannt. Die feierliche Ernennung wird 2020 durchgeführt. Die feierliche Ernennung wird noch durchgeführt. 

       Following the presidium proposal Veronika David (HUN) und Johann Tock (ITA) were unanimously  

       appointed as WNBA members of honour from the conference.  Ceremonial appointment will follow 

 

 

  7   Entgegennahme der Berichte der Präsidiumsmitglieder einschließlich Kassenbericht 

       Acceptance of the presidium members reports, including financial report 

       Die Berichte wurden vorab mit der Einladung versandt und lagen zur Konferenz schriftlich in den  

       Konferenzmappen bereit. Es wurden keine weiteren Ergänzungen gemacht/Reports were submitted  

       with the invitation and further more they were available at the conference written in the conference  

       folder. No further amendments were made. 
 

 

  8   Aussprache über die Berichte 

       Debate about reports  

       Harald Seitz (GER) fragt ob der Entwurf der „Technischen Bestimmungen“ an die nationalen Verbände      

        verschickt wird. Lt. Präsident Berk wurde der  Entwurf  letzte Woche von  der TK an die  

       Präsidiumsmitglieder gesandt. Nach Prüfung wird der Entwurf verschickt 

       Harald Seitz (GER) asks if the draft of „Technische Bestimmungen“ coiuld be send to national federations.   

       President Berk answers that the draft was send from TK to presidium members one week ago. After checking  

       the draft it could be send out. 

       Harald Seitz (GER) fragt nach den Negativergebnissen der letzten beiden Jahre. Antwort Präsident Berk,  dass  

       in der Anschaffung von Schiedsrichterhemden, Übersetzungskosten für die „Technischen Bestimmungen“  

       und teuren Tagungen der TK und Präsidium. Zukünftig werden diese Kosten sinken. 

       Harald Seitz (GER) ask for the negative financial report of the last 2 years. President Berk answers this is  

       reasoned by purchasing referee shirts, translation expenses for „Technische Bestimmungen“ and expensive  

       meetings for TK and presidium. Future expenses will be reduced. 
 

 

  9   Entgegennahme der Prüfungsberichte der Rechnungsprüfungskommission  

       Acceptance of the audit reports from the audit commission 

       Rechnungsprüfer Erich Schröder verliest den Bericht der Rechnungsprüfungskommission, siehe Anlage 3 

       Auditor Erich Schröder reads out the report of the audit commission, take a look at attachment 3 
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10   Entlastung des Präsidiums 

       Approval of the actions of the presidium 

       Das Präsidium wird einstimmig entlastet/unanimously approval of the actions of the presidium  

        

 

11   Beschluss zum Budget der beiden folgenden Rechnungsjahre mit Festsetzung der Mitgliedsbeiträge   

       Decision about budget of both of the following 2 financial years including assessment of membership  

       dues 

       Budget 2018/2019 einstimmig beschlossen inkl. unveränderter Mitgliedsbeiträge, siehe Anlage 4. In der  

       Zukunft sind die Mitgliedsbeiträge zu trennen und gesondert aufzuführen;  

       Budget 2018/2019 unanimously approved incl. unchanged membership dues, take a look at attachment 4.    

       Future dues have to be separated by types and listed separately 

 

 

12    Anträge/Applications 

       a  Behandlung der fristgerecht bis zum 30.06.2019 eingegangenen Anträge 

       a  treatment of applications, which were timely and duly sent in not later than 30.06.2019 

       Antrag 1 des WNBA Präsidiums, siehe Anhang 5 „WNBA Antrag 1“  einstimmig genehmigt 

       Application 1 of WNBA Presidium, look at attachment 5 „WNBA Antrag 1“ unanimously approved 

       b Behandlung der unter TOP 4 zugelassenen Dringlichkeitsanträge  

       b  Treatment of applications of urgency, which were approved under TOP 4 

        es liegen keine Dringlicheitsanträge vor 

        there are no applications of urgency  

 

13   Information World Bowling 

        Der World Bowling Kongress findet einen Tag nach der WNBA Konferenz in Las Vegas statt. WB Präsident  

        HRH Sheik Talal kandidiert für eine zweite Amtszeit, um dem Ziel Olympia 2028 näher zu kommen. Olympia  

        2024 wurde abgelehnt. WB hat den Sitz nach Lausanne, SUI, verlegt.  

        2019 World Bowling congress takes place at Las Vegas one day after WNBA conference. WB president HRH  

       Sheik Talal runs for a second tenure to get WB to the 2028 Olympic Games. 2024 was declined. WB changed     

        his office to Lausanne, SUI. 
 

 

14    Information SportAccord 

        Präsident Berk informiert über die Voraussetzungen bzgl. einer Mitgliedschaft bei SportAccord. Wenn  

        überhaupt ist nur eine Mitgliedschaft als Anschlussverband möglich. Das Antragsverfahren erfordert viel  

        Arbeit, Vorbereitung und Kosten. Das Präsidium wird das Gespräch mit SportAccord aufnehmen., da die  

        WNBA Mitglieder Vorteile in einer Mitgliedschaft sehen und das einstimmig befürworten. 

        President Berk informs about the requirements for membership of SportAccord. In general, only an     

        membership is possible. The application process requires a lot of work, preparation and expenses. Presidium       

        will start conversation with SportAccord, as the WNBA members see advantages in a membership and  

        agreed unanimously. 

 

 

15   Verschiedenes / Any other business 

       NBC Präsident Klaus Barth übergibt an den serbischen Präsident Uros Dragojlovic den Präsidentenwimpel  

       der NBC und dankt für die Organisation und Durchführung der Konferenzen. 
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       NBC President Klaus Barth presents the president pennant to  serbian president Uros Dragojlovic and thanks    

       for   for preparing and organizing the conference. 
 

 

16   Abschluss der Konferenz / Conclusion of conference 

       Präsident Berk bedankt sich herzlich bei allen Anwesenden für das zahlreiche Erscheinen und  den     

       konstruktiven, harmonischen Verlauf der Konferenz. Besonderer Dank geht an den Presidenten des  

       serbische Verbands serbische Verband „Kuglaski Savez Srbije“ unter der Leitung seines Präsidenten Uros  

       Dragojlovic.  unter der Leitung seines Präsidenten Uros Dragojlovic für die Vorbereitung und Organisation     

       der Konferenz in Belgrad. 

       President Berk cordially says thank you to all those present and for the constructive and harmonic course of  

       the conference. Special thanks to president of serbian federation „Kuglaski Savez Srbije“ Uros Dragojlovic    

       for preparing and organizing the conference. 
 

 

 

 

 
Thomas Berk                                                                            Michael Teschner 

Präsident WNBA                                                                      Präsident NBS 
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